

tienne Saint-Germain, de Saint-Casimir ; Amanda Cloutier et Marie-Bertha Nadeau, de la Rivière-du-Loup ; Marie-Antoinette Demers, de Woonsocket, R. I. ; Azilda Vincent, de Saint-Marcel.

Le lendemain, 19 novembre, à l'issue d'une des retraites annuelles, Mgr l'auxiliaire de Montréal présidait une cérémonie de profession.

Ont émis les premiers vœux : Sœur Marie-Louise Chaumont, dite Sœur Adélarj-Marie, de Sainte-Anne-des-Plaines ; Marie-Cécile Pelletier, dite Sœur Edouard-Marie, de Fall River, Mass., professes vocales ; Sœur Marie-Albina Gascon, professe coadjutrice.

Sa Grandeur offrit le saint sacrifice et le Rév. Père Emery, o. m. i., prédicateur de la retraite, développa suavement ce texte des Saintes Ecritures : *Mon enfant, donne-moi ton cœur.*

LA CHARGE DES NOMBREUSES FAMILLES

U'IL est beau le sourire de l'enfance ! C'est comme un rayon de soleil au foyer, et plus il y a de sourires, plus le foyer respandit. Multipliez-vous, êtres charmants, remplissez de votre animation joyeuse et de vos cris la maison où vous êtes nés ! Dieu aime à vous voir et à vous entendre. Providence des petits oiseaux et des lis de la prairie, il veut être plus particulièrement le Dieu des nombreuses familles. Il tient en réserve pour elles ses meilleures bénédictions, et il leur donne je ne sais quels charmes provocants qui leur attirent la sympathie, la miséricorde et les largesses des cœurs bien faits. Là il n'y a point de ces mornes silences, qui attristent les